

Rechercher un sujet ou une

- annonces
- carnet

## Les enseignants d'Erasmus + en visite à Nézignan-l'Évêque

il y a 159 jours 0 MIDI LIBRE



Le groupe d'enseignants reçus par la mairie

Recommander Partager 103 personnes recommandent ça. Soyez le premier parmi vos amis.

Twitter G+1 0

### Nézignan-l'Évêque, capitale de l'Europe grâce à un projet Erasmus +.

Du 2 au 7 avril, un groupe d'enseignants impliqués dans un projet Erasmus + intitulé " La Première Guerre mondiale vue sur un angle régional", s'est réuni à Nézignan l'Évêque, reçus par Danièle Bousquet.

Venus de Grèce (Lemos), Turquie (Bayramiç), Hongrie (Peç), Allemagne (Planneg), l'Île de la Réunion (Saint Denis), et Tahiti (Papeete), ils ont effectué une réunion de travail sous la houlette du docteur Johannes Traut, afin d'organiser les recherches qui seront effectuées par leurs élèves. Ce fut l'occasion pour eux d'analyser l'impact de cet événement majeur (avant, pendant et après) sur un village du sud de la France.

Ce projet est la suite logique d'un précédent projet Comenius qui avait impliqué le lycée de Pézenas, et qui vient d'être primé par Bruxelles.

Logés chez l'habitant, ils ont été reçus par Edgar Sicard, maire de la commune et ses adjoints pour un cocktail de bienvenue au cours duquel ils ont pu apprécier les spécialités locales, et la qualité de l'exposition sur la Grande Guerre qui avait été remise en place pour l'occasion. Cette réception a été l'occasion d'un échange de petits souvenirs (CD sur le village, livres etc...)

Marie-Louise Maurice leur a ensuite présenté avec les explications détaillées, nombres de documents sur cet événement, ainsi que quelques photos d'époque.

Cette réunion informelle a été suivie d'une visite de l'église, et de la crypte du cimetière où sont inscrits les noms des Nézignanais morts pour la France. Une minute de silence a été observée à la mémoire des 23 morts de Nézignan et de tous les soldats quelle que soit leur nationalité morts dans ce conflit. La visite s'est terminée sur une note plus joyeuse avec une dégustation au Domaine de la Condamine l'Évêque à Nézignan.

L'office du Tourisme de Pézenas leur a fait découvrir la ville de Molière, et la mairie de Villeneuve l'histoire de ce village et de la manufacture.

Le travail n'excluant pas le tourisme, le groupe d'enseignants est allé admirer le viaduc de Millau, la Couvertoirade, l'arbre sculpté du Caylar, pour terminer par le magnifique monument aux morts de Lodève, œuvre de Paul Dardé.

[Nézignan-l'Évêque](#) il y a 159 jours 0

[Article précédent](#)



### [Nézignan-l'Évêque : un carnaval réussi](#)

[Article suivant](#)

